

Von: Thomas Mayer <[REDACTED]>

An: office-oesterreich@kreditopferhilfe.net <office-oesterreich@kreditopferhilfe.net>

Kopie: Prof. Dr. Thomas Mayer <[REDACTED]>

Betreff: Re: Die Irrlehren der Wirtschaftswissenschaften

Datum: Sat, 19 Mar 2016 16:04:19 +0000 (2016-03-19 17:04:19)

Sehr geehrte Damen und Herren,
auf Ihre Fragen antworte ich gerne. Die sogenannte österreichische Schule der
Wirtschaftswissenschaften mit ihren wesentlichen Denkern Carl Menger, Ludwig von Mises und
Friedrich August von Hayek hat seit dem 19. Jahrhundert Theorien entwickelt, in denen der Banken- und
Finanzsektor die entscheidende Rolle spielt. Die Konjunkturtheorie von Mises / Hayek konnte die
Depression von 1930-33 und Finanzkrise 2008-09 vorhersagen und erklären. Die österreichische Schule
wurde jedoch von den Neoklassikern und Keynesianern ignoriert und systematisch aus dem
Wissenschaftsbetrieb hinausgedrängt. Neoklassiker und Keynesianer haben sich den akademischen
Betrieb und die damit verbundenen Posten und Ehrungen aufgeteilt. Dies hat zur Blindheit gegenüber der
stark vom Banken- und Finanzsektor beeinflussten ökonomischen Wirklichkeit geführt. Die Finanzkrise
war in hohem Maße ein Ergebnis akademisch / wissenschaftlicher Ignoranz und Arroganz.

Mit besten Grüßen,

Thomas Mayer

Prof. Dr. Thomas Mayer, CFA

Founding Director

Flossbach von Storch AG - Research Institute

Ottoplatz 1, 50679 Köln

Telefon [REDACTED]

Fax [REDACTED]

www.fvs-ri.com